



PSIM Petik Kemenangan Perdana

● KALAHKAN PSMS DI BABAK 12 BESAR

YOGYA (MERAPI) - PSIM Yogyakarta memetik kemenangan perdana di babak 12 besar Liga 2 usai mengalahkan PSMS Medan 2-1 Jumat (12/1/2024) sore di Stadion Mandala Krida.

Kemenangan Laskar Mataram di depan pendukung sendiri 'dibukukan' lewat gol Achmad Fariz dan Alfriyanto Nico di babak pertama. PSIM kini mengoleksi empat angka dan akan berhadapan dengan Persija Aceh dalam lanjutan pertandingan Grup X babak 12 besar Liga 2.



galirkan bola lebih cepat. I Nyoman Sukaraja dan Ari Maring sukses memperdaya perangkap yang dipasang, tim tamu lewat *pressing tinggi*. Namun, gol yang ditunggu baru datang menit 20 lewat tandukkan Achmad Fariz menyambut umpan tendangan bebas Samuel Christianson.

Kas Hartadi memulai pertandingan dengan formasi 4-2-3-1. Ia tidak banyak melakukan perubahan komposisi pemain. Pancar Nur Widiastanto masih dipercaya menjaga gawang dibentengi Dias Angga, Kim Bong Jin, Achmad Faris, dan Samuel Christianson. Hariono dan Ghulam Fatkur bertugas menjadi pivot dengan tiga gelandang serang: Ari Maring, Nico, dan I Nyoman Sukaraja yang mendukung bomber Augusto Neto.

Sementara itu PSMS tampil pincang. Dua bek andalan tim berjudul Ayam Kinantan: Derry Rachman dan Fardan Harahap absen karena cedera. Miftahudin Mukson terpaksa mengubah formasi, dari 4-3-3 ke 3-4-3 dengan cederanya dua pemain itu.

Para pemain tuan rumah bermain cepat sejak *kick off*. PSIM sudah mengancam melalui tendangan bebas Ghulam Fatkur ketika laga baru berjalan lima menit. PSMS yang dikomandoi Ichsan Pratama baru mengancam menit 13 lewat penetrasi Rachmad Hidayat dan Eduardus Aditya. Namun, rapatnya pertahanan PSIM mampu menghalau serangan.

PSMS mulai menerapkan *pressing tinggi* ketika laga memasuki menit 15. Tuan rumah merespon dengan men-

Tujuh menit berselang, *pressing tinggi* PSMS kembali dipatahkan. Akselerasi Ghulam Fatkur ke dalam kotak penalti PSMS diakhiri umpan terukur ke Alfriyanto Nico yang tak terkawal tepat di depan gawang. Unggul dua gol tak membuat PSIM menurunkan intensitas serangan dan makin bernafsu memperbesar skor. Naiknya garis pertahanan nyaris berbuah blunder menit 33. Beruntung dua peluang dalam waktu berdekatan yang diciptakan PSMS jauh dari sasaran.

Intensitas PSIM baru menurun memasuki menit 40. PSIM lebih banyak memainkan bola pendek dengan mempersempit jarak antarpemain. Taktik ini membuat para pemain PSMS tidak sabar sehingga bermain keras. Joko Susilo yang menyikut Ari Maring diganjar kartu kuning.

Aryya Geryan dimasukakan di awal babak dua menggantikan Alfriyanto Nico. Kas Hartadi mulai membangun gerendel pertahanan rapat di awal babak dua merespon perubahan formasi 4-3-3 ke 3-4-3 Miftahudin Mukson, juru taktik PSMS sambil mempertahankan permainan keras.

Memasuki menit 60, Kas Hartadi melakukan penyegaran dengan memasukkan Bryan Caesar. Masuknya Cesar



MERAPI-Instagram @psimjogja_official

Pemain PSIM, Achmad Fariz melakukan selebrasi usai mencetak gol ke gawang PSMS.

mengubah kerja Hariono di lini tengah. Cesar membentengi lini pertahanan sementara Hariono bertugas mengintersep aliran bola lawan. Namun, gerendel pertahanan PSIM gagal membendung serangan PSMS yang mampu memperkecil kedudukan menit 66 lewat Nico Malau usai memenangi duel dengan Kim Bong Jin.

Situasi berbalik usai gol Nico Malau. PSIM lebih banyak mendapat tekanan. Kas merespon dengan memasukkan gelandang serang Yudha Alkanza menggantikan Augusto Neto. Bhudiar Reza menyusul menggantikan Samuel Christianson yang kelelahan. Masuknya Yudha membuat I Nyoman Sukaraja

naik menjadi striker. PSIM nyaris mengubah skor menit 79 lewat serangan balik hasil kerja sama Yudha dan Ari Maring. Sayang keduanya gagal menaklukkan kiper PSMS. Ari Maring kembali mengancam menit 90 tetapi masih belum bisa menaklukkan kiper lawan.

Kas Hartadi terus memperkuat pertahanan di menit tambahan dengan memasukkan Purwaka Yudhi. Laga kembali terhenti menit 93 karena Bhudiar Reza mendapat pelanggaran serius dari pemain PSIM yang berbuntut protes para pemain tim tamu. Tiga menit lewat menit tambahan, wasit meniup peluit panjang. PSIM menyegel tiga angka di kandang sendiri. **(Des)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005